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○ 長野県知事からの意見
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○ 「八ヶ岳南麓の会」からの要望
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○ 北杜市内事業者からの要望
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○ レインボーの会からの要望
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○ 議会議決、要望の状況
項 目 組織等 内 容

長野県議会 議決（H23.12.2) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

小諸市議会 議決（H23.12.20) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

佐久市議会 議決（H23.12.22) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

長野県・山梨県
地元９市町村

小海町議会 議決（H23.12.21) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

川上村議会 議決（H23.12.15) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

南牧村議会 議決（H23.12.20) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

南相木村議会 議決（H23 12 22) ・基本計画区間について 早期に整備計画へ格上げすること
議会議決

南相木村議会 議決（H23.12.22) 基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

北相木村議会 議決（H23.12.15) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

佐久穂町議会 議決（H23.12.22) ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

山梨県議会
議決（H24.3.6)   ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすると共に周辺環境や景観に配慮した計

清 有料道路 暫定 車線 整備等 供
山梨県議会

画として、旧清里有料道路の利用や暫定２車線での整備等により、早期供用を図ること。

北杜市議会
議決（H24.3.16)  ・基本計画区間の整備計画格上げ ・静岡・山梨・長野・新潟の４県を結ぶ中部横断の早期実

現 ・環境保全・景観保護に十分配慮した道路整備の実現

南佐久郡町村会、南佐久郡土木協議
会 南佐久地域の農協 商工会 他

提言（H24.2.13)  ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。
会、南佐久地域の農協、商工会 他

提言（ ) 本計画 間 、早期 整備計画 格 す 。

佐久市議会 要望（H24.2.14)  ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

山梨県高速道路整備促進期成同盟会
山梨県知事 北杜市長 他

要望（H24.2.17)  ・基本計画区間について、早期に整備計画へ格上げすること。

地元要望

山梨県北杜商工会、観光協会、青年
会議所シニアクラブ

要望（H24.2.28） ・基本計画区間(北杜市～佐久穂町間）を整備計画区間に格上げし、早期の整備を図ること。

山梨県商工会連絡会
山梨県中小企業団体中央会
山梨県農業協同組合中央会山梨県農業協同組合中央会
南アルプス四商工会、韮崎市商工会
南部町商工会、富士川町商工会
身延町商工会、早川町商工会
市川三郷町商工会、甲斐市商工会
(社)山梨県トラック協会

要望（H24.2.28） ・基本計画区間（長坂～八千穂間）を整備計画区間への格上げし、整備すること。

長野県知事
提言（H24.3.7) ・基本計画区間である八千穂インターチェンジ（仮称）から長坂ジャンクション（仮称）間

について、整備計画への格上げを早期に実現し、ミッシングリンク解消を図ること。
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